
 
 

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK 

RÉUNION DU 29 JUIN 2017 

ORDRE DU JOUR 

Présences : Pete Belliveau 

Jolène Silver 

Miguel Levasseur 

Dany Savoie 

Mike Stott 

Ian Girard 

Rachelle Doiron-Boucher  

Luc Belliveau 

Georges Cormier 

Marc Bourgeois  

Raynald Malenfant 

 

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 15 MAI 2017 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBALS  

 

 

D. CORRESPONDANCE 

 

Que l`ordre du jour soit adopté tel quel. 

 

Proposé par  Miguel Levasseur               Secondé par Ian Girard 

 

Approuvé unanime  

Que le procès verbal du 15 mai soit adopté tel que présenté 

 

Proposé par Raynald Malenfant   Secondé par Luc Belliveau 

 

Approuvé unanime 

Que le procès verbal du 28 mai soit adopté tel que présenté 

 

Proposé par Miguel Levasseur   Secondé par Jolène Silver 

 

Approuvé unanime 

 

 

 

 



- Réunion du district : Georges nous partage des informations reçu lors de la 

réunion.  Les réunion d’Automne de HNB auront lieu le 13 Septembre 2017.  

Il y aura quelques changements au manuel d’opération de HNB pour la saison 

prochaine. La fin de semaine de développement de HNB sera le 4 et 5 

novembre 2017.  Le district 6 aura une réunion sous peu concernant le hockey 

novice.  Il est fort probable qu’il y aura des changements au programme 

novice dans notre district. 

 

E. RAPPORTS  

 

F. AFFAIRES NOUVELLES 

 

1) Plan Stratégique 

Luc Richard nous présente le plan stratégique tel que proposé et accepté par 

le CA de la saison 2016-2017.  

  

2) Directeur Technique 

Notre candidat numéro 1 à refusé le poste et nous devrons contacter notre 

candidat numéro 2. 

 

  

 

 

 

 

 

 

              

 

 

3) Bâtons Force 

Georges aimerait envoyer une sondage aux membres de HDM pour voir s’il y 

a un intérêt pour les bâtons Force. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Site web pour nos tournois 

Marc nous informe d’un site web/Application qu’on pourrait utiliser lors de 

nos tournois qui pourrait nous rapporter des sommes d’argents assez élevées.  

Il va envoyer l’information au CA. 

 

 

Qu’on donne un budget de 150$ envers une carte cadeau et une 

plaque de remerciement à Luc Richard et Pierre Giard qui nous ont 

beaucoup aidé lors du processus de l’embauche du directeur 

technique. 

Proposé par Pete Belliveau  

Secondé par Raynald Malenfant 

 

Approuvé unanime 

 

Que HDM envoie un sondage à ses membre pour voir s’il y a un 

intérêt aux bâtons Force. 

 

Proposé par Pete Belliveau  

Secondé par Rachelle Doiron-Boucher 

 

Approuvé unanime 

 



5) Criminal Check 

Georges nous informe que tous les membre du CA devront avoir leur 

vérification d’antécédant criminel envoyé à HNB.  Aussi, un petit 

changement pour cette année, les vérifications ne seront plus envoyé à Marc 

Bourgeois, mais plutôt directement à HNB. 

 

 

6) Apparel 

Luc Belliveau et Jolène Silver nous donne un petit comte rendu de leur projet.  

 

 

G. PROCHAINE RÉUNION 

 

À être déterminé 

 

H. AJOURNEMENT 

20h35 

 


